
22 МАЯ в Качканаре  со-
стоялся «круглый стол» 
на тему: «Взаимодействие 
органов  местного  самоу-
правления,  управляющих 
компаний  и  собственни-
ков  многоквартирных  до-
мов».  Мероприятие  орга-
низовала и провела депу-
тат  Законодательного Со-
брания  Свердловской  об-
ласти  Людмила  Мельни-
кова.

«Круглый стол» впервые объе-
динил около 80 участников: ру-
ководителей органов местно-
го самоуправления, управляю-
щих компаний, ТСЖ, предста-
вителей Общественных палат, 
председателей Советов мно-
гоквартирных домов. На меро-
приятии выступали: А.В. ШМЫ-
КОВ, первый заместитель Ми-
нистра энергетики и ЖКХ, Е.В. 
АХМАТОВА — начальник отде-
ла социально экономического 
развития территорий Админи-
страции Северного управлен-
ческого округа.
Корр.: Людмила Петровна, 

Каковы результаты меропри-
ятия?
Л.  Мельникова: На «кру-

глый стол» были приглашены 
представители всех городов 
моего избирательного округа 
(Кушва, Красноуральск, Лес-
ной, Качканар, Верхняя Тура). 
Присоединился, например, ак-
тивный состав общественно-
го совета собственников МКД 
Нижней Туры. Сразу надо 
честно сказать, что уже в процессе под-
готовки мероприятия проявилась пози-
ция ряда руководителей органов местно-
го самоуправления, их отношение к про-
блемам сотрудничества. Благодаря за-
интересованности и содействию Предсе-
дателя Правительства Свердловской об-
ласти — Д.В. ПАСЛЕРА была обеспече-
на масштабность мероприятия. Отсюда 
первый вывод: кого на самом деле вол-
нуют проблемы собственников и комму-
нального коллапса? За три года депу-
татской деятельности у меня сложилось 
четкое представление о ситуациях в каж-
дом городе моего избирательно округа, 
об его руководителях, системах взаи-
моотношений. Никакой пиар, имитирую-
щий бурную деятельность, не прикроет 
истинного лица каждого руководителя. 
В наших малых городах вся жизнь, как 
на ладони, и результат налицо. А резуль-
тат либо есть, либо его нет. Это состо-
яние дорог, сетей, благоустройство дво-
ров и желание людей жить в своем го-
роде, детей после учебы возвращаться 
в отчий дом.
Корр.: Тема «круглого стола» обсуж-

далась на примере опыта работы об-
щественной комиссии по оказанию по-
мощи собственникам многоквартир-
ных домов, созданной при Думе Качка-
нарского ГО. У нас в округе только Кач-
канар работает в данном направлении 
с собственниками?
Л. Мельникова: В Кушве некому и не-

когда брать под контроль данный во-

прос, там годами выбирают то главу Ад-
министрации, то председателя Думы. 
В Красноуральске и Верхней Туре все 
мои попытки организовать учебу пред-
седателей Советов домов показали, что 
в этом больше всего я лично заинтере-
сована, а не администрация города. Де-
путат Заксобрания что-то там организо-
вывает сама себе и ладно. В Лесном, 
когда я лично обзванивала председате-
лей Советов домов, то выяснилась ин-
тересная картина. Некоторые предсе-
датели на деле оказались фиктивно на-
значенными. Так что очковтирательству 
тоже есть у кого учиться. Почему Качка-
нар был выбран для примера по обме-
ну опытом? Потому что Г.В. РУССКИХ 
(председатель Думы Качканарского ГО) 
еще в 2011 году сам предложил «буйным 
собственникам» организоваться в Совет 
по защите прав собственников МКД при 
Думе городского округа, лично участво-
вал в работе по формированию Советов 
домов. За четыре года комиссия нарабо-
тала практический опыт, начиная с шум-
ных разборок на первых заседаниях. Се-
годня комиссией руководит А.В. ЛЯПУ-
НОВ, депутат городской думы, замести-
тель главного инженера, начальник тех-
нического отдела ОАО «ЕВРАЗ КГОК».

Комиссия работает в плановом режи-
ме, готовят совместно вопросы на за-
седания Думы, совещания в Админи-
страции. В раздаточных материалах 
мы распечатали планы работы комис-
сии за 4 года, в которых виден объ-
ем и формат работы. Некото-
рым главным специалистам 
управлений ЖКХ не меша-
ло бы поучиться работать 
у такой комиссии. Вывод 
второй: надо просто 
брать имеющийся 

положительный 

опыт работы и применять в своем горо-
де. Было бы желание. Я знаю, что ди-
ректор ООО «УК Верхнетуринская» со-
бирается со своей командой специали-
стов приехать на ближайшее заседание 
комиссии в Качканар. И это уже положи-
тельный результат «круглого стола».
Корр.: Вы верите в возможность со-

трудничества непримиримых сторон? 
У реформы ЖКХ три субъекта: админи-
страция, управляющая компания и соб-
ственник. Между ними никогда согласия 
не будет. Собственник всегда остает-
ся жертвой нерадивой управляющей 
компании...
Л. Мельникова: Вы правы насчет ил-

люзии согласия. С одной стороны, за-
конодательством регулируются полно-
мочия органов местного самоуправле-
ния, обязательства управляющих ком-
паний, ресурсников, обязанности соб-
ственников. Сегодня написаны тыся-
чи страниц нормативно-правовых актов, 
в которых порой самим юристам сложно 
разобраться. Внесены изменения в Жи-
лищный кодекс о том, что государствен-
ный жилищный надзор и муниципаль-
ный контроль дополнены обществен-
ным жилищным контролем. Введено ли-
цензирование управляющих компаний. 
И все равно, законодательство в сфе-
ре ЖКХ, на мой взгляд, никогда не бу-
дет совершенно, так как меняется поли-
тика и экономика развития государства, 
меняются приоритеты, меняются сами 
люди во власти и человеческие ценно-
сти. С другой стороны — исполнение за-
конодательства на местах. Кем и как оно 
исполняется? А это уже чисто человече-
ский фактор. Если Глава города являет-
ся таковым с большой буквы, то он, пре-
жде всего, сам выстроит систему взаи-
модействия с управляющими компания-
ми, собственниками в своем муниципа-
литете. Жилищно-коммунальное хозяй-
ство города — это живой организм, лак-
мусовая бумажка для определения уров-
ня профессионализма, компетентности 
и личного интереса к улучшению жизни 
населения или же личной заинтересо-
ванности в собственной коммерческой 
выгоде. Положительных примеров со-
трудничества в городах России сегодня 
уже много.
Корр.: В чем суть системы взаимо-

действия? Как вы ее видите?
Л. Мельникова: Здесь надо четко по-

нимать и различать сферу вопросов. 
Начнем с депутатов, и пусть они на меня 
не обижаются. Я бываю на заседаниях 
дум во всех городах. Мы с важным ви-
дом принимаем решения, беремся су-
дить о работе руководителей организа-
ций и учреждений города. 

Фото М. Марининой
(Окончание на с. 4)

(Окончание. Начало в «Резонансе»  
№22, с. 15)

КАК ОТМЕТИЛ министр, «за два меся-
ца выполнен внушительный объем ра-
бот: забито 211 свай, переложены ин-
женерные коммуникации, которые ве-
дут к СК «Олимп». Есть незначитель-
ное отставание от графика, связанное 
с погодными условиями. Но по завере-
ниям генподрядчика (ФГУП «Комбинат 
„Электрохимприбор“), за май упущен-
ное будет наверстано».

Кстати сказать, помимо катка с искус-
ственным льдом в Каменске параллель-
но идет активное строительство единого 
общеобразовательного комплекса (шко-
ла-детский сад) на 1300 мест для несо-
вершеннолетних и трех детских садов. 
Детского  сада  на 125  мест по ул.  Му-
соргского. Сейчас там идут отделочные 
работы, а через неделю начнут завозить 

технологическое оборудование для пище-
блока, кровати и мебель. Детского сада 
на 300 мест на ул. Октябрьской. Сдать 
его должны к середине ноября. И детса-
да по ул. Каменской, тоже на 300 мест. 
Здесь завершаются работы нулевого цик-
ла. Данные объекты включены в государ-
ственную  программу  Свердловской 
области  «Реализация  основных  на-
правлений  государственной  политики 
в  строительном комплексе Свердлов-
ской области до 2020 года».

Вопрос — что строится в Лесном?.. 
Детский сад профукали. Негодующие 
мамочки, чей декретный отпуск подхо-
дит к концу, продолжают штурмовать му-

ниципальное «Управление  образова-
ния» с требованием предоставить их де-
тям места в детских садах, которые от-
сутствуют. Обещанного Ледового двор-
ца, равно как и банного нет. Аквапар-
ка и многого другого — тоже. Думается, 
тема поднята нашим глубокоуважаемым 
читателем не напрасно. Говорить о соци-
альной «заморозке» на территории ЗАТО 
нужно, и как можно чаще, до тех пор пока 
чиновники не начнут шевелиться. А кто, 
кому, где, что и когда построил, кто с кем 
судится — дело десятое. Предлагаю по-
смотреть на проблему под другим углом: 
почему катка, новых детских садов и про-
чих общественно значимых учреждений 
нет в Лесном, и кто за это ответственен? 
Давайте мы — лесничане все вместе 
спросим у Виктора Васильевича Гриши-
на, почему у нас настолько нищая «соци-
алка»? В городе, куда поступают сотни 
миллионов (!) дополнительных финан-
совых средств. Вот, когда мы — жители 
начнем спрашивать с главы на его отче-
тах, встречах с населением, держать под 
контролем выполнение данных власть 
имущими обещаний, тогда и у нас поя-
вится свой «крытый каток», а не только 
в Каменске-Уральском. Более того, и но-
вые детские сады, и много чего еще по-
лезного и интересного.

Ю. ПРЕСС
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Три стороны реформы

КОГДА В ТОВАРИЩАХ 
СОГЛАСЬЯ 

За уклонение  
от уплаты алиментов
НЕДАВНО правоохранители Лесного возбудили два уголов-
ных дела в отношении людей, которые злостно нарушали пра-
ва юных граждан.

Следователи выявили преступление, совершенное молоды-
ми супругами-опекунами. Несколько лет назад они присвои-
ли себе 300 тысяч рублей, которые выплачивались на содер-
жание их подопечного — 13-летнего подростка. Данное престу-
пление относится к категории тяжких и предусматривает нака-
зание до шести лет лишения свободы.

По второму делу прокуратура Лесного направила материалы 
в органы предварительного расследования. Речь идет об укло-
нении родителя в течение года от уплаты средств своему ре-
бенку. В результате долг составил более 150 тысяч рублей. При 
этом папаша всеми силами скрывал от судебного пристава свои 
доходы и место работы. Теперь за уклонение от уплаты али-
ментов он привлечен к уголовной ответственности и ему грозит 
год лишения свободы. Ход и результаты предварительного рас-
следования по этим делам находятся на контроле прокуратуры.

По инф. прокуратуры Лесного

Публичные слушания 
9 ИЮНЯ в 18:00 в конференц-зале городской администрации 
состоятся публичные слушания по проекту планировки малоэ-
тажной застройки МКР-11 (в районе терапевтического отделе-
ния ЦМСЧ №91, южнее ул. Победы). Предложения и замечания 
по проекту планировки малоэтажной застройки МКР-11 прини-
маются от граждан и юридических лиц в письменном виде в ад-
министрации городского округа (каб. №9 и №65) до 9 июня.

В Лесном началась 
подготовка  
к сельхозпереписи
ЛЕТОМ 2016-го в России состоится всеобщая сельскохозяй-
ственная перепись.

Ее результаты должны помочь руководству страны скоррек-
тировать меры государственного стимулирования агропромыш-
ленного комплекса и повысить эффективность одного из наибо-
лее важных стратегических направлений ― обеспечение продо-
вольственной безопасности страны.

В Лесном уже началась подготовка к проведению сельхозпе-
реписи. На днях было принято решение о создании специаль-
ной комиссии. Ее председателем назначен зам. главы админи-
страции В. РУСАКОВ.

Клещ атакует!
КЛЕЩИ начали вести себя намного активнее. Их жертвами ста-
ли уже десятки лесничан, в том числе дети. Большинство напа-
дений совершено насекомыми в коллективных садах. Среди ис-
следованных клещей Центром гигиены и эпидемиологии выяв-
лены носители вируса энцефалита. 

Непривитым пострадавшим в таких случаях бесплатно вво-
дится иммуноглобулин. Если же при обследовании клеща ви-
рус энцефалита не обнаруживается, люди могут в профилакти-
ческих целях получить инъекцию такого препарата, но за соб-
ственные средства. А специалисты не устают повторять, что 
наиболее эффективной мерой против клещевого вирусного эн-
цефалита была и остается вакцинация.

ЕГЭ по русскому языку 
сдали без нарушений
28 МАЯ одиннадцатиклассники сдавали Единый государ-
ственный экзамен по русскому языку. Федеральное ведомство 
по надзору в сфере образования аннулировало результаты ста 
тестов. Основными причинами стали попытки ребят воспользо-
ваться мобильными телефонами и шпаргалками.

В Управлении образования Лесного сообщили, что в нашем 
городе, как и по всей Свердловской области, нарушений во вре-
мя госэкзамена по русскому языку не зафиксировано. Следую-
щий обязательный ЕГЭ состоится на этой неделе. Выпускникам 
предстоит испытание по математике. В этом году впервые экза-
мен будет двухуровневым. Базовый ЕГЭ по математике состоит 
из 20 заданий, на которые нужно дать краткие ответы. Оцени-
вается этот экзамен по пятибалльной шкале. Выдержав это ис-
пытание, выпускник сможет получить аттестат и поступить в гу-
манитарный вуз. Экзаменационные материалы по математике 
профильного уровня предполагают углубленное знание пред-
мета. В ходе этого ЕГЭ ребятам надо набрать не менее 27 бал-
лов, чтобы поступить в вуз.

Базовый экзамен по математике прошел 1 июня, а профиль-
ный состоится сегодня, 4 июня. Результаты станут известны, со-
ответственно, 11 и 14 июня. Выпускники Лесного проходят испы-
тание на базе 64-й и 76-й школ.

По инф. СМИ

О возможностях оценки 
качества госуслуг

УВАЖАЕМЫЕ ГРАЖДАНЕ!
Вы можете оценить качество оказания государственных услуг 
по линии лицензионно-разрешительной работы одним из сле-
дующих способов:

— заполнив опросный лист, который можно получить у со-
трудника, предоставившего государственную услугу;

— через электронный Интернет-сервис «Ваш контроль» Мин-
экономразвития России www.vashkontrol.ru;

— в разделе «Электронное МВД» на сайте МВД России www.
mvd.ru/mvd/emvd;

— с помощью СМС, предварительно оставив свой номер со-
труднику, который предоставил государственную услугу.

ОМВД по ГО «Город Лесной»

Коротко: Лесной

Акцент

КРЫТЫЙ КАТОК  
ДЛЯ КАМЕНСКА-УРАЛЬСКОГО?..

Камень  
в огород мэра

НЕТ


